

Hallo,

wir möchten gerne zur Bauerngarten-Eröffnung am 30. April 2022 eine Aktion durchführen, die deutlich macht, wie wichtig uns der Volkspark Blankenfelde-Pankow ist.

Hierzu wird eine Wäscheleine aufgespannt, an die hoffentlich viele, viele bunte A5 Blätter angehängt werden. Auf diesen Zetteln sollen sich so viele Menschen wie möglich präsentieren können. Je nachdem wohin ihr euch zuordnet - sei es der Weltacker, das Café Mint, der Park an sich oder der Bauerngarten - schreibt, warum ihr diesen Park so wertschätzt, was er euch bedeutet und warum es nicht akzeptabel ist, dass der Park nicht mehr so ist, wie er noch vor kurzem war.

Ihr könnt gerne den Vordruck benutzen aber auch eigene Zettel gestalten - Kreativität ist willkommen! Es wäre schön, wenn vielleicht sogar ein Foto von euch im Volkspark mit aufgeklebt wird. Persönlicher wird es auch, wenn ihr mit eurem Namen unterzeichnet (Vor-, Nach-, oder Spitzname).

Wir sind auf eure Abgaben gespannt und freuen uns auch, wenn ihr vielleicht Zeit habt, persönlich dabei sein zu können.

Liebe Grüße,
das Bauerngarten-Team



Der Botanische Volkspark Blankenfelde-Pankow
bedeutet für mich...



Der Botanische Volkspark Blankenfelde-Pankow
bedeutet für mich...